

# **ANALISIS KEBIJAKAN KEOLAHRAGAAN PEMERINTAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA 2015-2017**

**Oleh: Wawan S. Suherman, Sulistyono, Duwi K. Pambudi**

## **ABSTRAK**

Prestasi olahraga sangat dipengaruhi oleh kebijakan keolahragaan yang ditetapkan dan diimplementasikan oleh pemerintah. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kebijakan keolahragaan yang ditetapkan oleh pemerintah DIY dalam kurun waktu 2015-2017. Penelitian ini menganalisis dan mempelajari fenomena kebijakan dalam kehidupan sosial, tanpa mempengaruhi proses yang sedang berlangsung, dan kajian dikerjakan dari luar konteksnya. Berdasarkan karakteristik data yang akan dikaji, penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Subjek penelitian adalah sumber-sumber data yang diteliti, meliputi (1) Kepala Bappeda diwakili oleh Kepala Bidang Sosial dan Budaya,, (2) Kepala Dinas Dikpora diwakili oleh Kepala Bagian Perencanaan dan Standarisasi, (3) Kepala BPO diwakili oleh Kepala Seksi Pemuda, (4) Ketua KONI DIY diwakili Oleh Kepala Bidang Penelitian dan Pengembangan.

Hasil Penelitian Secara misi yang dibuat oleh dinas pendidikan pemuda dan olahraga, olahraga menempati nomor 5 dan 6, dapat diartikan bahwa olahraga bukan menjadi prioritas utama dalam renstra dinas, sehingga dalam kedudukannya olahraga belum sama dengan pendidikan baik dalam prioritas maupun pendanaannya, sehingga dalam pembinaan terutama dalam olahraga prestasi akan dilakukan pemrioritasan cabang olahraga yang berpotensi mendapatkan medali. Pembinaan olahraga pembinaan dilakukan dengan mengidentifikasi ketersediaan potensi dan bakat bidang olahraga baik bagi pelajar maupun pemuda di DIY. Olahraga untuk difabel difasilitasi dan dibina oleh pemerintah daerah melalui pembinaan dan kompetensi olahraga penyandang cacat. Pembangunan dan pembinaan olahraga harus didukung dengan kesiapan tenaga kepelatihan, sarana dan prasarana, serta teknologi. Program dan kegiatan bidang olahraga dilakukan untuk mewujudkan pembangunan manusia berkualitas adalah membina generasi muda agar berprestasi. Sasaran pembangunan tersebut yaitu terwujudnya peningkatan prestasi olahraga, peningkatan prestasi olahraga adalah indikator prestasi olahraga tingkat nasional dengan melihat rencana dan hasil capaian perolehan medali dan peringkat pada olahraga tingkat nasional yang diikuti.

*Kata Kunci: Analisis kebijakan, kebijakan keolahragaan, Pemerintah DIY.*